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REQUERIMENTO Nº 00581/2013
 

Requer  informações  sobre  a 
instalação  de placas  indicativas  de 
ruas nos bairros da cidade.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores
 

CONSIDERANDO que munícipes e profissionais que trabalham 
com entrega de produtos em domicílio sempre reclamam que nossa cidade é 
muito mal sinalizada em termos de placas indicativas de ruas;

CONSIDERANDO  que  a  falta  adequada  dessas  placas 
denominativas de ruas vem causando transtornos às pessoas que procuram 
pelas vias públicas e têm dificuldades para encontrar os destinos;

CONSIDERANDO  que  seria  necessária  a  implantação  de  um 
projeto que vise dotar todas as ruas de placas indicativas, além da substituição 
das que estejam desgastadas pela ação do tempo, que impedem da mesma 
forma a sua visualização;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º)  A Administração  Municipal  tem algum projeto  para  instalar 
novas placas indicativas de ruas no município?;

2º) Se a resposta for positiva, como será desenvolvido o projeto 
de emplacamento das ruas?;

3º) A Administração tem uma estimativa de custo para solucionar 
esse problema de identificação das vias públicas?;

4º) A confecção de placas é feita pela própria prefeitura ou será 
necessária a contratação de uma empresa terceirizada?
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5º)  A  Administração  tem  conhecimento  de  quantos  e  quais 
bairros apresentam maiores problemas quanto à identificação de suas ruas e 
que merecem atenção prioritária?;

6º) Outras informações que julgar pertinentes.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 10 de maio de 2.013.

José Antonio Ferreira
“Dr. José”
-vereador-


